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« 11 sottoscritto interroga l'onorevole mini-
stro della marina sulle ragioni per cui negli 
arsenali è ricominciata la sorveglianza dei cara-
binieri, anche nelle officine e sull 'andamento del 
lavoro. 

« Rispoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro delle finanze per sapere se e 
come intenda provvedere alla sperequazione fon-
diaria, che si verifica nei comuni di Copparo e 
di Codigoro, dove estese zone, da tempo boni-
ficate, non contribuiscono agli oneri pubblici, 
i quali restano perciò ingiustamente addossati 
ad una sola parte del territorio: come fu ripe-
tutamente dimostrato da reclami di quelle am-
ministrazioni comunali, rimasti tu t tora inevasi. 

« Gallini ». 

« Il sottoscritto interroga l'onorevole mini-
s tro degli affari esteri per conoscere il suo pen-
siero intorno al recente accordo anglo-francese 
nei riguardi dell'equilibrio del Mediterraneo. 

« Santini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro d'agricoltura, industria e com-
mercio sull 'andamento della R. Stazione enolo-
gica di Asti. 

« Ottavi ». 

« Il sottoscritto interroga l'onorevole mini, 
stro delle poste e dei telegrafi per conoscere le 
ulteriori sue deliberazioni, in relazione alla in-
chiesta sulla Società italiana dei telefoni. 

« Santini ». 

« Il sottoscritto interroga l'onorevole mini-
stro degli affari esteri per sapere se e quali ri-
soluzioni ebbero le accoglienze poco liete fat te 
a Gattaro al piroscafo Molfetta dalle autorità 
austriache. 

« Pansini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'onore-
vole ministro delle poste e telegrafi per sapere 
•se intende migliorare le condizioni dell'ufficio 
postale nélla stazione ferroviaria di Napoli, 

« Capece-Minutolo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro dell'interno se voglia presentare 
un disegno di legge tendente a risolvere il gra-
vissimo problema del cosiddetto stato di Pa-
tagonia. 

« Cirmeni ». 

,« Il sottoscritto rivolge all'onorevole mini-
s t ro della guerra la seguente interrogazione : se 
¡siano vere le notizie date da parecchi giornali 

su nuovi maltrattamenti inflitti • a soldati dex 

reggimento lancieri Montebello, a così breve 
distanza dai deplorati fatt i successi nello stesso 
reggimento, sui quali l'onorevole ministro di-
chiarava formalmente che erano state impartite 
le più severe disposizioni perchè non si rinno-
vassero. 

« Compans ». 

« I sottoscritti interrogano il ministro de gli 
interni per sapere come intenda comportarsi di 
f ronte al voto espresso dal Consiglio provin-
ciale di Pavia che siano abrogati immediata-
mente, agli effetti della imminente campagna 
risicola, gli articoli 10 e 11 del regolamento 
Cantelli. 

« Bissolati, Montemartini ». 

« Il sottoscritto interroga il ministro della 
pubblica istruzione per sapere se non crede 
opportuno di. ristabilire la sessione estiva di 
esami nei licei e ginnasi del Regno. 

« Borsarelli ». 

« Il sottoscritto chiede interrogare l'onore-
vole ministro del tesoro circa la presentazione 
di un progetto di legge per prorogare la pre-
scrizione dei biglietti di banca che dovrebbe 
avvenire col giorno 30 giugno prossimo; pro-
roga chiesta unanimemente dalla pubblica opi-
nione in nome dell'equità verso i poveri deten-
tori di tali biglietti e ignari della prossima 
prescrizione. 

« Engel ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro delle finanze per sapere se intende pre-
sentare un provvedimento legislativo che con-
senta utilizzare i prodotti delle acque saline a 
scopo industriale ed igienico. 

« Casciani ». 

« Il sottoscritto interroga l'onorevole mini-
stro degl'interni per conoscere se il funziona-
mento dell' amministrazione ospedaliera dell'Or-
dine Mauriziano sia conforme alle speciali norme 
che reggono quello istituto, se e fino a qual 
punto siano rispettati i diritti acquisiti dalle 
popolazioni a favore delle quali i privati be-
nefattori fecero lasciti all'Ordine e se esista di 
conseguenza in dette norme l'obbligo di pre-
sentare i bilanci degli ospedali alle rappresen-
tanze municipali; ed in caso affermativo per 
quali ragioni non si osservi tale disposizione e 
si neghi persino l'accesso in quegli ospedali 
alle Commissioni elette da dette rappresen-
tanze, sottraendo così un'importantissima opera 
di beneficenza ad ogni pubblico controllo. 

' « Nofri ». 


